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つつじが丘小 ＰＴＡ通信   10 月号  

 

  

 

 

 

 平成 30 年度 第１回全体委員会が開催されました！ 

平成３０年９月２２日(土) １０：００～ 多目的室にて  出席者 約６０名 

 

★三浦会長より挨拶 

本日はお忙しい中、第 1回全体委員会にご出席いただきありがとうございます。 

初めての方は全体委員会では何をするのだろうかとお思いのことでしょう。全体委員会とはＰＴＡの動き

をリアルに知ること、感じることができる場です。具体的には一つ目として、各委員会の報告を聞き、仕

事内容を知っていただくこと。二つ目は所属委員会内において、他の役員さんとの意見情報交換をするこ

とで、業務を改善する場に立ち会うことです。後々ＰＴＡ通信でも会議内容は確認することもできますが、

文書では伝わらない内容もあります。この委員会は役員さんの負担にならないように 1 学期に 1 回、年間

スケジュールで日程も決まっておりますので、お忙しいとは存じますが、ぜひ足を運んでいただき、たく

さんのご意見をいただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

★全体委員会の議題 

１．運動会について 

  （１）お手伝いについて 

     皆様のご協力により、担当が決まりました。当日は、腕章を着用いただき余裕を持って担当

場所へお越し下さい。元気な挨拶と臨機応変な対応にてご協力よろしくお願いします。 

  （２）ＰＴＡ競技「みんな仲良くつつじっこリレー」 

     今年度は、児童・先生・保護者対抗のリレーを行います。保護者メンバー及びトラック内で

のサポーターを大募集中です。 

～９/２９(土)雨天順延 １０/２(火)大盛況にて無事に開催することが出来ました。 

たくさんのご協力ありがとうございました～ 

  

 

 

§３０年度活動テーマ§ 楽しく参加できるＰＴＡ 

 

 

●ＰＴＡ通信とは● 「PTA ではこんなことやっています！」 

会議の内容や各委員会の活動報告をお知らせします 

発行は年 3 回の予定です。ぜひ読んでくださいね！ 

平成 30 年 
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２．ＰＴＡ行事（学校クリーンデー）について 

     《日時》平成３０年１１月７日（水） 午後（予定） 

今年度は、校舎内大部屋を中心とした掃除となります。     

     １０月に案内配布予定。皆様のご参加お待ちしております。 

 

３．中部ブロック事業について 

     昭島市小中ＰＴＡ中部ブロック事業として、今年度は本校が担当校です。 

今回は、他校とＰＴＡに関する意見交換ができるよう、研修会を企画しました。 

《テーマ》 これからのＰＴＡの在り方 

     《日 時》 平成３０年１１月１０日（土）１０時～ 

《場 所》 つつじが丘小学校 ２階 多目的室   本部役員が出席予定です。 

 

４．各委員会より報告 

  《学級・学年委員》 

    ・給食試食会 ６月２６日実施  参加者７６名  当初の予定を上回り盛況でした。 

    ・茶話会    １年生～６年生は１学期保護者会の後、杉の子学級は親子行事のあと実施。 

    ・選考委員   ９/２５ アンケート配布  １０/４提出締め切り 

          １０/１１ 集計予定 → 候補者への電話連絡開始 

 

《広報委員会》 

    広報誌「輝け つつじっ子」を夏休み前に配布。写真や原稿のご協力ありがとうございました。 

    ２学期も引き続きご協力よろしくお願いします。 

 

《交通安全委員会》 

～活動報告～ 

５/１２ ＰＴＡ総会 ７月８月分見守り当番カレンダー掲示、集計、印刷、配布 

７/２～５ 保護者会 ９月１０月分見守り当番カレンダー掲示 

７/６ 集計    ７/９ 印刷、配布 

８/２３ 通学路確認（昭島市・駐在所・ＰＴＡ） 

～今後の予定～ 

９/２９ 運動会 １１月１２月分見守り当番カレンダー掲示 

１０/３ 集計   １０/５ 印刷、配布 

 

緑色の上着を着用された見守り指導員さんについて 

開校当初より、通学路の２箇所(カインズホーム交差点､瑞雲中交差点)にて朝夕の見守りを 

してくださっていますが、今年度いっぱいで見守りが終了します。 

当該ポイントは安全面からも重要な箇所であることから、来年から保護者二人体制にする 

方向で進めていく予定です。今年度 1 月以降から試験的に行い、意見を募ります。 
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   《地域委員会》 

   ～活動報告～ 

     ７／２１，２２ハイツ祭り お手伝い 

     ７／２８(８／４に延期) リーダー講習会 参加 

    ～今後の予定～ 

     １０/１３ 学校公開終了後 下校時の見守り 

     １０/２１ ブロック運動会     １０/２８ ウィズユース研修会 

     １１/３  武蔵野会館まつり  １１/２５ 青少年フェスティバル 

 

 ５．質疑応答 → 活動報告に関しては質疑なし 

      (運動会の役員手伝いについては数点問合せあり) 

 

６．連絡 

学校ホームページにＰＴＡのページが開設されることになりました。 

 トップページにＰＴＡのアイコンが追加されておりますので、ぜひご覧ください！ 

 

 

★上田校長挨拶 

 本校の教育目標にある「だれもが笑顔になる学校」になるために、もっとも大切にしたいのは、安全・

安心です。本日(９/２２)は地域の防災訓練がありました。私も防災訓練の様子を見て回りました。瑞雲中

学校の生徒も参加して皆さん真剣に訓練していましたが、小学生のご家庭の参加は少なかったように感じ

ました。先日の北海道地震では多くの被害を出し、全道停電という事態にまでなりました。この東京でも

いつ大地震が起こってもおかしくない状況です。学校では、３.１１以降避難訓練が変わりました。子供た

ち一人一人がその時にいる状況で自分の身を守るためにはどのような行動をするべきか考えて行動できる

よう指導しています。震度５弱で学校に子供たちがいる場合、帰宅させずに引き渡しになります。そのた

めに引き渡し訓練を行っています。ご家庭でも大地震が起きた場合の準備や住んでいる場所の避難方法、

引き渡し方法や避難所の確認等をしっかりとしておいてください。 

安全・安心で大切なことの２番目は、交通事故に遭わないようにするということです。先日市内で小学

生の自転車事故がありました。青信号で渡っていても事故に遭う場合があります。ヘルメット着用や低学

年からの自転車教室等も必要になってきています。交通事故に関連して、来年度統合予算で配置していた

登下校時の見守り指導員の予算が無くなります。そのことも含め、地域とＰＴＡと学校がスムーズに連携

できる組織が必要と考え、今「地域学校協働本部」の構想を進めています。たとえば、不審者情報が地域

の方々にも伝わるように学校の連絡メールに地域フォルダを作り、そこに登録していただいています。ま

た、朝の見守り場所がＰＴＡと地域で重複しないように調整をしていきたいとも考えています。さらに学

校にゲストティーチャーとして協力していただく地域や保護者の方々の連携がスムーズにできるようにし

ています。「防犯交通安全・防災・地域交流」の３本の柱で、地域コーディネーターであるハイツ北の横山

四郎さんを要として、今後の連携を進めて参ります。どうぞご理解ご協力をお願いします。 

交通安全に関してのお礼です。学区の美堀地区かけはし公園前の横断について、以前から危険度を指摘

していたところですが、昨年度ＰＴＡの方々が始められた警察への要望書運動に関し、署名活動に地域の

方々も応援していただき、ついに来年度の信号機設置が決定しました。本当に感謝で一杯です。ありがと

うございました。  
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次に学力・運動能力調査の話です。４月の４年生市学力調査、６年生全国学力調査、７月の５年生と学

力調査の結果が出ました。いくつか課題が見えてきましたので、その改善のプランを作成し実施していき

ます。２学期の重点目標は、落ち着いた生活と授業改善です。１０月はじっくり教材研究し、授業改善し

ていくように先生方にも話しています。運動能力調査はどの学年も課題の多い結果となりました。まずは、

生活リズムを整えるところから始めます。ご家庭と一緒に「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣作りと『グ

ッドモーニング６０分』の取組をしていきます。 

最後に運動会の話です。天気がどうなるか心配ですが、子供たちはどの学年も一生懸命練習しています。

本番では子供たちの全力で取組む姿に、大きな声援をお願いします。当日は、運動会運営でＰＴＡの方々

のお力をたくさん貸していただきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～・・・～ 

 

【会員の皆様へ 平成３０年度 全体委員会のお知らせ】 

   全ＰＴＡ役員が集まる全体委員会を下記の日程で開催予定です。 

    役員以外の会員の皆様も傍聴できますので、ぜひ足をお運びください。 

・第２回 １月２６日（土） １０：００～ 多目的室 

     ・第３回 ４月２０日（土） １０：００～ 多目的室 

       ※日程、場所は変更の場合もありますのでご承知おきください。 


